

Asumió presidente de SCJ con críticas a propuesta de Vázquez



02 FEB 2015 - 13:55

El ministro Chediak insistió en la necesidad de contar con Fiscalías que no dependan de la Presidencia. Manifestación de judiciales por salarios.

Como es habitual, en una ceremonia protocolar realizada en el Palacio de los Tribunales asumió esta mañana el nuevo presidente de la Suprema Corte de Justicia.

Jorge Chediak, ocupará el lugar del saliente Jorge Larrieux. Chediak comenzó a trabajar a los 25 años como juez de paz y esta es la segunda vez que asume como presidente de la Corte.

Entre los desafíos de su gestión se encuentra la aprobación del Nuevo Código Penal y el conflicto de los funcionarios judiciales. Chediak se manifestó en contra de que las Fiscalías pasen a la órbita de Presidencia, una propuesta del presidente electo, Tabaré Vázquez.

“Los fiscales, con el nuevo rol importantísimo que van a tener en el nuevo código, donde sustituyen la actividad instructoria que hacen los jueces penales, debían pasar a ser un organismo autónomo”. “Siendo que hay una larga tradición de independencia en Uruguay, es bueno que no dependan en ninguna forma del Poder Ejecutivo y pasen a formar parte de un organismo autónomo. Esa era la solución que incluso el presidente Mujica había establecido en la nueva ley orgánica de la Fiscalía que

está a estudio en el Parlamento", insistió Chediak.

"En su discurso de asunción destacó los resultados del Barómetro de las Américas, ranking que ubica a Uruguay en segundo lugar después de Canadá entre los países cuya población más confianza tiene en el Poder Judicial.

MANIFESTACIÓN. El gremio de funcionarios judiciales volvió a hacer paro en el marco de su reclamo salarial. Hubo concentración ante la Suprema Corte de Justicia.